

XXII EDICIÓN DE LAS 24 HORAS DE FÚTBOL SALA

Durante los días 5 y 6 de este mes de julio, en el Pabellón de Deportes D. Sebastián Moya, de Mengíbar, ha tenido lugar la XXII edición de las 24 horas Fútbol Sala.

La edición a contado con la participación de numerosos equipos, y resaltar la masiva afluencia de gente con la que ha contado la misma....

El equipo ganador de esta edición ha sido:

Hotel Sta. Beatriz de Silva

Si queréis mas información sobre esto, la podéis encontrar en la web oficial de Fútbol Sala de Mengíbar

www.mengibarfutbolsala.com

Agradecer a Chus Martos la cesión de las fotos del evento para esta web.

FOTOS

